



Apparemment il ne manque pas d'effectif...

31 décembre 2021

12h de jour (61+35+65) = il manque **161 sur 480** pompiers-professionnel.

Cela représente -33 % d'effectif

12h de nuit (56+59) = il manque **115 sur 390** pompiers-professionnel.

Cela représente -29 % d'effectif

La réalité dans les 6 groupements, le matin à la prise de garde :

CTA :

- CTA Villeneuve d'Ascq : il manque 2 sapeur-pompier professionnel.

Groupement 1 :

- CIS Dunkerque : il manque 4 sapeurs-pompiers professionnel.
- CIS Fort-Mardyck : il manque 5 sapeurs-pompiers professionnel.
- CIS Gravelines : Il manque 3 sapeurs-pompiers professionnel.



Groupement 2 :

- CIS Armentières : Il manque 5 sapeurs-pompiers professionnel.
- CIS Roubaix : Il manque 3 sapeurs-pompiers professionnel.
- CIS Lomme : Il manque 4 sapeurs-pompiers professionnel.

Groupement 3 :

- CIS Seclin : Il manque 5 sapeurs-pompiers professionnel.
- CIS Lille-Bouvines : Il manque 5 sapeurs-pompiers professionnel.
- CIS Lille-Littré : Il manque 7 sapeurs-pompiers professionnel.

Groupement 4 :

- CIS Anzin : Il manque 3 sapeurs-pompiers professionnel.
- CIS Vieux Condés : Il manque 3 sapeurs-pompiers professionnel.
- CIS Douchy les Mines : Il manque 3 sapeur-pompier professionnel.

Groupement 5 :

- CIS Douai : Il manque 6 sapeurs-pompiers professionnel.
- CIS Somain : Il manque 3 sapeurs-pompiers professionnel.
- CIS Caudry : Il manque 3 sapeurs-pompiers professionnel.

Quand certains promènent les élus politique le 31 décembre, d'autres serrent les dents et tentent de faire face à la crise qui dure, qui dure, qui dure....